



■ DIFERENCIAS CON EL EQUIPO



Myriam Cortés. /FOTOS: ARCHIVO



Miguel Ángel Hernández.

Dimite la secretaria de la Pontificia, Myriam Cortés, y le sustituirá Miguel Á. Hernández

R.D.L.

La profesora de Derecho Canónico Myriam Cortés Diéguez, secretaria general de la Universidad Pontificia de Salamanca, ha dejado su cargo sólo siete meses después de su toma de posesión. Le sustituirá el profesor y actual vicedecano de Ordenación Académica de la Facultad de Comunicación, Miguel Ángel Hernández Robledo.

El rector Ángel Galindo informó ayer de este cambio a la Junta de Gobierno de la Universidad Pontificia, que aceptó la propuesta de que Miguel Ángel Hernández se convierta en el nuevo secretario general el próximo

mes de enero. Este nombramiento, probablemente conllevará otro cambio en la Facultad de Comunicación, ya que Miguel Ángel Hernández Robledo tendrá que dejar su cargo de vicedecano.

La renuncia de Myriam Cortés se produce una semana después de que saltarán los rumores sobre su dimisión. Al parecer, desde hace tiempo, la secretaria general se había planteado la posibilidad de dejar su cargo por diferencias con el equipo rectoral. Este periódico se ha puesto en contacto con Myriam Cortés pero no ha querido confirmar los motivos de su renuncia.